

1/10

Kementerian Pemuda dan Olahraga RI sebesar 95,45% tersebut cukup baik.

A. Laporan Daya Serap APBN TA 2010

- I. Rapat Kerja Komisi X DPR RI dibuka pukul 14.45 WIB oleh Ketua Komisi X DPR RI, Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og., dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
- II. Rapat diawali dengan penjelasan Ketua Rapat kemudian dilanjutkan dengan penjelasan Menteri Pemuda dan Olahraga dan tanggapan, saran, dan masukan dari anggota Komisi X DPR RI, maka rapat dapat mengambil beberapa kesimpulan/keputusan sebagai berikut :

KESIMPULAN/KEPUTUSAN

: 2010 - 2011 : III (Tiga) : 6 (Enam) : Terbuka : Rapat Kerja : Menteri Pemuda dan Olahraga : Rabu, 19 Januari 2011 : 14.45 - 18.30 WIB. : Ruang Rapat Komisi X DPR RI : Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og./Ketua Komisi X DPR RI : Agus Salim, SH/Kabagset Komisi X DPR RI : 1. Laporan daya serap APBN TA 2010 : 2. Persiapan pelaksanaan rencana kerja dan APBN TA 2011 : 3. Persiapan pelaksanaan dan anggaran SEA Games dan ASEAN Paragmas 2011 : 4. Persiapan pelaksanaan PON 2012 di Riau : 5. Lain-lain : 45 orang dari 52 Anggota Komisi X DPR RI : Menteri Pemuda dan Olahraga beserta jajarannya.	: Hadir : Hadir Pemerintah
--	-------------------------------

LAPORAN SINGKAT
 KOMISI X DPR RI
 (PENDIDIKAN, PEMUDA, OLAHRAGA, KEBUDAYAAN, PARIWISATA DAN
 PERPUSTAKAAN)

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
 REPUBLIK INDONESIA



Selanjutnya Komisi X DPR RI mendesak Menpora RI untuk meningkatkan kinerjanya pada TA 2011 agar daya serap APBN TA 2011 lebih meningkat dari TA 2010.

B. Persiapan Pelaksanaan Rencana Kerja dan APBN TA 2011

Komisi X DPR RI dan Menpora sepakat akan mengadakan Raker lanjutan dengan agenda sekolah olahraga (*sport school*), ilmu olahraga (*sport science*), dan wisma atlet (*atlet village*) serta yang berkaitan dengan pelaksanaan APBN TA 2011 dengan mengundang para pemangku kepentingan.

C. Persiapan Pelaksanaan dan Anggaran SEA Games dan ASEAN Para Games 2011

Komisi X DPR RI dan Menpora RI sepakat membentuk Panja Evaluasi Persiapan Pelaksanaan SEA Games 2011 dalam rangka melakukan evaluasi kesiapan penyediaan infrastruktur, *venues* dan kesiapan SDM.

D. Persiapan Pelaksanaan PON 2012 di Riau

1. Komisi X DPR RI menyampaikan apresiasi kepada Pemerintah terhadap persiapan pelaksanaan PON 2012 di Riau, dan untuk mensukseskan PON 2012, Komisi X DPR RI mendesak Pemerintah untuk menyusun kebijakan yang mudah terapkan dan mendapat dukungan dari berbagai lapisan masyarakat, serta dalam penetapan cabang olahraga harus mengacu pada olahraga prestasi.
2. Komisi X DPR RI akan memberikan dukungan anggaran PON 2012 di Riau. Selanjutnya Komisi X DPR RI akan membentuk Panja PON 2012.

E. Lain-lain

Komisi X DPR RI mendesak Menpora RI untuk mengambil langkah-langkah penyelesaian permasalahan antara PSSI dan LPI sesegera mungkin terkait dengan permasalahan sepakbola nasional untuk kepentingan kemajuan olahraga secara umum dan sepakbola nasional secara khusus dengan prinsip mengacu pada ketentuan peraturan perundang-undangan.

III. Rapat diakhiri pada pukul 18.30 WIB

Jakarta, 19 Januari 2011
PIMPINAN KOMISI X DPR RI
K E T U A,



PROF. DR. H. MAHYUDDIN NS, Sp.Og. [†]